

令和2年5月1日

京都府小学生バレーボール連盟  
関係者各位

京都府小学生バレーボール連盟  
会 長 白井 康治

## 2020全京都小学生バレーボール大会の中止について（通知）

平素は、京都府小学生バレーボール連盟の事業につきまして、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。新型コロナウイルス感染拡大防止に向けての活動自粛が続く中、各チーム関係者の皆様におきましては多大な苦心をされていることと思います。

さて、緊急事態宣言が政府より発令されるに伴い、「全日本バレーボール小学生大会」の延期・「近畿小学生バレーボール大会」の中止が決定される中、何とか子どもたちの活躍できる場である同大会を開催できないものかと模索を続けてまいりました。しかしながら現在の状況を踏まえ、京都新聞COM事業局との協議の結果、「子どもたちの健康を最優先とする」という判断の上で、「**2020全京都小学生バレーボール大会**」の開催を中止する決定をいたしました。大変残念ではありますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

今後、新型コロナ禍が収束に向けていく中で、秋に開催予定をしています「京都府小学生バレーボール選手権大会」が無事に開催できることを願っております。

また、各チームにおかれましては「子どもたちの健康を最優先とする」ことに重点を置きつつも、指導されている方々の健康にも十分留意していただきますようお願いいたします。